

Inactividad laboral en el puerto de Buenos Aires

(AFP, PL y EFE)

ESTALLA UNA BOMBA

BUENOS AIRES, 13 de agosto.—Una completa inactividad se registró hoy en el puerto local a raíz del cese de tareas dispuesto por el personal de remolcadores, que pidió mejoras salariales.

La medida, que se circunscribe a la no realización de horas extras, trabajo nocturno y en días feriados, afectó la entrada y salida de barcos de gran calado que en buen número esperaban a orillas del río de La Plata.

El problema portuario se inició hace dos meses aquí con la adopción de similares acciones de fuerza por parte de los estibadores, con lo cual tuvo grandes problemas la carga de la cosecha gruesa.

En la última semana, los capataces se sumaron a la protesta.

Argumentando la existencia de presiones del personal se negaron a trabajar hasta que se acordó una tregua con las autoridades.

Los estibadores aplican el trabajo a reglamento, pues consideran que el horario extraordinario les debe ser abonado doble.

Según se supo, las medidas de fuerza anunciadas por los capataces tendrían el mismo origen.

Por otro lado, una bomba estalló hoy frente a un edificio de departamentos donde vive un ejecutivo de la transnacional norteamericana General Motors.

La deflagración provocó un boquete en el piso de entrada al edificio, ubicado en el residencial Barrio Norte de esta capital, pero no causó víctimas.

Recientemente la General Motors decidió cerrar sus plantas en la Argentina, lo que provocó la cesantía de varios miles de trabajadores.

A la vez, Alfredo Smith y su esposa Celia Kriado, ambos licenciados en psicología, desaparecieron el pasado miércoles 9, se anunció ayer en una asamblea de la Asociación de Psicólogos de Buenos Aires.

La asamblea fue convocada originariamente para informar sobre el estado de las gestiones iniciadas para esclarecer la desaparición de la presidenta de la entidad, Beatriz Perosio, de la que se carece de noticias desde el martes 8.

La información, publicada hoy por el matuti-

no La Prensa de esta capital, no añade detalles sobre la desaparición del matrimonio Smith.

Acerca del caso de la licenciada Perosio, se dijo en la asamblea que los dirigentes de la entidad fueron informados, en el Ministerio del Interior, que la presidenta de la asociación no estaba detenida en jurisdicción de ese departamento.

FUSION NUCLEAR CONTROLADA

En la Argentina existen dos grupos de investigación dedicados a estudiar la fusión nuclear, según declaraciones conocidas hoy del presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), contralmirante Carlos Castro Madero.

Se refirió al exitoso experimento realizado por científicos en Estados Unidos sobre el control de la fusión atómica y dijo que si los resultados se confirman, se habrá dado un paso adelante en la obtención de fuentes de energía.

La fusión nuclear —explicó— es una fuente de energía basada en la unión de átomos livianos, como los isótopos del hidrógeno. Es el proceso que sirve de base a la bomba de hidrógeno, por ejemplo, pero en ese caso ocurre de manera descontrolada.

EXCELSIOR

Bombazo al Edificio Donde Vive un Ejecutivo de Empresa Automotriz de EU en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 13 de agosto (AP y AFP) — Una bomba de regular potencia estalló hoy en un edificio de departamentos donde vive el ejecutivo de una empresa automotriz estadounidense, sin que se registraran víctimas, informó la policía.

Varios individuos que se identificaron como montoneros, en llamadas a los medios de comunicación, se atribuyeron la responsabi-

lidad del atentado, y dijeron que fue dirigido contra el gerente de ventas de la General Motors, Federico Machain.

La empresa automotriz anunció recientemente que cerraría su planta en Argentina, lo que afectará a unos 5,000 obreros que quedarán desocupados dentro de dos semanas, aunque serán indemnizados.

La semana anterior esta-

lló una bomba en la residencia del presidente de la firma automotriz, Antonio Michelena.

El artefacto, que detonó hoy a las 7.15 horas, fue colocado a la entrada del edificio, en el barrio norte de la ciudad.

La detonación provocó daños materiales en el inmueble, como rotura de vidrios y la caída de mampostería, inclusive en casas vecinas.

EL SOL DE MEXICO

- Atentado a un Gerente de General Motors Argentina

BUENOS AIRES, 13 de agosto (AP).— Una bomba de regular potencia estalló hoy en un edificio de departamentos, e individuos que se identificaron como "Montoneros" dijeron que fue dirigida contra el gerente de ventas de la General Motors, Federico Machain.

La bomba fue colocada en la entrada del edificio y causó algunos daños en el vestíbulo de la planta baja, así como la rotura de vidrios en varios departamentos. No hubo víctimas, dijo la policía.

Desconocidos que se identificaron como "Montoneros", en llamadas a los medios de difusión, se atribuyeron la responsabilidad del atentado.